
HiWi-Stelle im Neurolabor des Brain Imaging Center Frankfurt 

 

Deutsch:  

Das MEG Lab bietet eine Hiwi-Position an. Diese Position bezieht sich  

auf das kognitive Neurolabor (MEG Lab) in der Heinrich-Hofmann Straße 10. Die Arbeitszeit beträgt 

etwa 20-25 Stunden pro Monat, mit einer  

Vergütung von etwa 300 Euro. Die Tätigkeit erfordert die regelmäßige  

Verfügbarkeit dienstags von 9 bis 11 Uhr und freitags von 11 bis 13  

Uhr, um bei der technischen Wartung unseres Magnetoenzephalographen im  

MEG Lab unterstützend tätig zu sein. Wir legen großen Wert auf  

Zuverlässigkeit und setzen voraus, dass die Person für mindestens ein  

Jahr zur Verfügung steht.  

Interessierte können sich gerne per E-Mail an  

a.dietrich@med.uni-frankfurt.de wenden.  

 

English:  

The MEG Lab is offering a Hiwi position. This pertains to a position  

in the Cognitive Neurology Laboratory (MEG Lab) located at  

Heinrich-Hofmann Straße 10. The position involves approximately 20-25hours per month with a 

compensation of around 300 euros. The  

commitment requires regular availability on Tuesdays from 9 to 11 am  

and Fridays from 11 am to 1 pm to assist with the technical  

maintenance of our magnetoencephalograph in the MEG Lab. We highly  

value reliability and expect the person to be available for a minimum  

of one year.  

Interested individuals are welcome to contact us via email at  

a.dietrich@med.uni-frankfurt.de. 
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